

EDICIONES
1938

1a

COLUMNAS

Las pastillas

Alguien nos dijo que nunca olvidaría las pastillas de menta de González Vera. No era un comentario trivial. Esas pastillas eran como la hostia de la bondad del escritor. Y cuantas se le ofrecían comulgaban con ellas. Chupando las pastillas fragantes uno descubría con González Vera que la vida era amable, que la gente era grata, que su terrura no había pasado de moda. Siempre tenía tiempo para conversar y le gustaba "hacer las cosas" bien dialogadas. Resultaba una ilusión escucharlo. Contaba cosas divertidas con mucha seriedad y con maestría de narrador. Los toques jocosos eran leves, estallaban con la simple forma de una frase exacta, de una imagen oportuna. Nunca le ahogaban las carcajadas: sonreía o se quedaba serio e imperturbable ante algunas de sus salidas que hacían reír con todo el poder de la garganta a sus auditores.

Los personajes que había conocido a lo largo de su vida estaban presentes siempre en su amable charla. Eran zanahorias, plátanos, albarillas, jazmín,

Las pastillas [artículo] Simón Blanco.

Libros y documentos

AUTORÍA

Blanco, Simón

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las pastillas [artículo] Simón Blanco.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)